

回覧



No. 275

平成27年11月号

茂原市教育委員会  
茂原市青少年指導センター  
〒297-0023  
茂原市千代田町2-8-20  
相談電話 0475-22-0080  
一般電話 0475-22-4466  
F A X 0475-22-0080

## 素直で正直な心を大切に



10月18日に第26回茂原市少年の主張大会が、東部台文化会館において行われました。この大会は、中学生が、家庭・学校・友達などとのかかわりの中での体験をはじめ、社会の一員として日ごろ考えていることや希望を広く訴えることにより、少年に対する社会参加の高揚を図るとともに少年の健全育成に対する理解と关心を深めることをねらいとしています。

当日は、市内中学校代表2名（計14名）が参加しました。大勢の観客の前で、原稿を見ることなく、力強く堂々と発表する姿に感動しました。発表内容は、身近な家族のことから世界平和に至るまで、様々な内容について発表されましたが、どの発表も今自分が置かれている環境に真剣に向き合い、素直な気持ちを表現していました。会場を見渡すと中には感動のあまり涙を流している人も見られました。

中学生の時期は、感受性が強く、反抗期とも重なり、素直に表現することに抵抗を感じやすい時期です。しかし、今回の発表を聴いて、きっと多くの中学生も同様に物事に対して素直に感じ取り、自分なりの考えをしつかり持っているに違いないと確信し、頼もしく感じました。

人それぞれ表現の違いはありますが、これからも素直で正直な心を忘れず、そして、今ある現実から目をそらさず、正面から向き合いながら過ごしていってほしいものです。

次世代の担い手である若者の頼もしい姿に触れることができた有意義な時間となりました。ぜひ皆さんも一度ご覧になってはいかがでしょうか。



### 「ノーベル賞受賞者を育んだ」家族のルール

あるTV番組で、今年ノーベル賞を受賞した、梶田隆章さんと大村智さんの少年時代のエピソードが紹介されていました。

その中で、家庭でのルール（経験）が受賞に大きく影響していることが述べられており、改めて家庭教育の大切さを感じさせられました。

あなたの家庭では、どんなルールがありますか。二人から紹介された7つのルールを掲載しますので、家庭で話し合ってみてはいかがでしょうか。

#### <7つの家族ルール>

- 就寝の挨拶をきちんとする。
- 農作業（家の仕事）を手伝う。
- 人のためになることをする。
- 子供を否定しない。
- 家族でも敬語を使う。
- 先生の話をよく聞く。
- 英語を勉強する。





# 「あなたをささえます」

【一生を笑顔で暮らせる願いを込めて…】



## 《パトロールから》

### ○登下校の様子

小学生は、班ごとに登校していますが、中にはおしゃべりに夢中になり、班から離れ、横に広がりながら歩いている児童も見られます。歩道でも、自転車通行可の場所もあり通行の妨げにもなっている場面も見かけます。中学・高校生の自転車の乗り方は、以前よりも改善されていますが、まだ並進、右側通行、2人乗りや傘差し運転など危険な運転が見られます。6月1日から施行されている道路交通法（違反を繰り返す自転車運転者に安全講習を義務づけ）等を踏まえ、改めて自転車の乗り方を見直し、安全な運転に心掛けてほしいものです。この時期、日没時刻も日に日に早まっているので、早めにライトを点灯することも大切です。

### ○夜間パトロールから

大型店舗や公園で夜遅くまで出歩いている子どもたちの姿を多く見かけました。中には、集団でたむろする様子もあり、周囲の人たちに不快感を与えていました。また、青少年が喫煙や飲酒をしているとの報告もありました。学校・学年の枠を超えた交友関係が見られ、交流が広域化しています。

大きな問題に発展しないよう指導センターとしても巡回を強化するとともに関係機関とも連携を図っているところです。地域で気になることがありましたら、ご連絡いただけるようお願いします。

## 《指導・相談の状況》 平成27年9月24日～10月23日まで掲載

### 《指導の状況》（指導人数）

自転車による危険な運転	帰宅指導	その他
26人	20人	16人

### 《相談の状況》（相談件数）

家庭生活・不良交友・夜遊び・喫煙・飲酒・怠学・不登校・深夜徘徊・器物破損	16件
--------------------------------------	-----



## 《不審者の情報》

月 日(曜)	時 間	場 所	概 要	不審者の特徴など
9／24(木)	8:05	橘樹神社付近	登校中、自分の下半身を触りながら声をかけられた。怖くなり走って逃げた。	30歳代の茶髪の男 白い軽トラック
10／1(木)	18:00	勝浦市沢倉のトンネル出口付近	帰宅途中、声をかけられ、空き地に連れ込まれ、胸を触られる。近くをパトカーが通ったため、走って助けを求めた。	バイクに乗った20歳代男
10／2(金)	16:10	茂原市高師粒良医院付近	帰宅途中、知らないおじさんにお尻を触られた。	頭髪が薄く、かなり太っている 白いTシャツに黒いズボン シルバーの車
10／2(金)	16:30	茂原樟陽高校正門～川沿い付近	帰宅途中、「パチンコで勝ったから遊びに行こうよ」としつこく声をかけられる。車から降りてきたので走って逃げた。	20歳代後半～30歳代前半の男
10／5(月)	8:40	JR上総一ノ宮駅付近	登校途中、ランニングをしていた男に胸を触れられた。	20歳代くらいの男 中肉中背 紺色で白いラインのジャージでフードをかぶっている
10／6(火)	17:30	茂原街道郡界橋付近自転車道路	帰宅途中、自転車に乗った男が通り過ぎると、追いかけてきて腰のあたりを触られた。	40～50歳くらいの男 丸顔、頭髪薄め、 水色のデニムシャツ 黒っぽいズボン、黒色の自転車
10／7(水)	16:30	茂原早野郵便局付近	自転車で追突され、自転車を降りたところ「胸が痛い、医者を呼んでくれ」と言われ、連絡をとろうとした。男がズボンをおろすような動作を始めたので慌てて逃げた。	50～60歳代の男

不審者情報が多く寄せられています。中には大きな事件に発展しそうな事案もありました。特に、夕方の下校時刻に発生しています。外出する場合は、人通りの多い場所を通ったり、複数で行動するなど油断することなく慎重に行動しましょう。

## 《お知らせ》

青少年指導センターでは、悩み・相談活動を実施しています。今回、「悩み・相談用しおり」を作成し、市内小中学校の児童・生徒に配付しました。また、公共施設（福祉センター・公民館・図書館等）にも置いてありますので、ご活用いただければ幸いです。青少年や家族の悩みを少しでも解消するために、一緒に考えていきましょうので、お気軽にご相談ください。

【相談ご利用案内】 ○電話相談 (0475-22-0080)  
○相談時間 (平日9:00～16:30)

